
 

 

Andong, le 17 août 2018 

 

 

 

 

Mes chères sœurs,  

 

De retour en Corée après les semaines intenses du Chapitre Général, je désire vous rejoindre 

par cette courte lettre.  

 

D’abord, pour remercier chacune de vous de votre participation à notre Chapitre : par votre 

prière, votre intérêt, votre préparation. Oui, grâce à vos prières, le Chapitre s’est bien passé.  

 

Je voudrais, en notre nom à toutes, remercier Soeur Viviane et son conseil pour leur service 

généreux de la congrégation durant les 6 années de leur mandat. Chaque année, elles nous 

ont fait réfléchir autour d’un thème d’année, et nous avons apprécié les impulsions qu’elles 

nous ont données. Le thème qu’elles ont préparé pour le Chapitre Général, nous a permis de 

nous ouvrir à une plus grande communion dans le respect de nos richesses singulières. Elles 

nous ont remis une Maison-Mère rénovée et accueillante : vous savez quelle masse de travail 

les démarches et les divers déménagements ont représenté pour elles. Maintenant elles ont 

bien mérité un temps de repos, avant de se lancer dans de nouveaux engagements.  

 

Nous voulons dire aussi un merci chaleureux à notre économe générale, Sr Anne, pour son 

travail discret et efficace. 

 

Je voudrais vous donner ensuite quelques informations : 

 

Pour le moment, le nouveau Conseil général est encore dispersé et doit obtenir les visas 

obligatoires. Je serai en Corée jusqu’au 25 septembre, ainsi que Sr Fabiola. Sr Félicita 

reviendra du Congo fin septembre ; le conseil général se réunira du 1er au 5 octobre. D’ici-là 

Sr Marie-Ghislaine sera présente à la Maison-Mère et me communiquera/me fera parvenir ce 

qui demande une réponse urgente. 

 

Quant à la nomination des nouvelles Supérieures provinciales de Corée et d’Europe et à celle 

de la Supérieure régionale d’Afrique, pour cela, nous avons besoin d’un temps de 

discernement sérieux : le conseil général ne pourra donc pas procéder à ces nominations 

dans les délais prévus.  

 



 

 

 

Aussi, lors de notre première rencontre en Conseil, le 11 août, nous avons décidé  

● de prolonger le mandat de la Supérieure Provinciale d’Europe, Sr Danièle Faltz,  

jusque fin novembre 2018 

● de prolonger le mandat de la Supérieure Régionale d’Afrique, Sr Francisca Kikoy, 

jusque fin novembre 2018 

● de lancer la consultation en vue de la nomination de la nouvelle Supérieure 

Provinciale de Corée le 24 août 2018. 

Nous espérons pouvoir vous communiquer les noms de vos futures responsables pour le 1er 

décembre 2018. 

 

Le Conseil général est chargé de faire imprimer les Actes du Chapitre. Vous les aurez dès 

qu’ils seront prêts. En attendant vous aurez les premiers échos du Chapitre général par les 

capitulaires de vos pays lors de vos assemblées.  

 

Je me réjouis de vous retrouver dans vos communautés aussi rapidement que possible, et de 

faire la connaissance des sœurs que je ne connais pas encore personnellement. 

Je vous demande de porter le nouveau Conseil Général dans vos prières.  

 

En communion fraternelle  

 Sœur Gaby KWON 

 

 

 

 

 


